

2022-23 Weekly Bulletin **Tanabe Hamayu Rotary Club**

イマジン
ロータリー

クラブテーマ

同志と共に

会長：寺本 匡 幹事：赤堀哲也 会報委員長：辻 諒淳
事務所：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館内
田辺はまゆうロータリークラブ TEL0739-26-6181
例会場：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館 TEL0739-22-0155
創立年月日：1992年1月21日 例会日：毎週火曜日 18:30～
URL：<http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/> E-mail：t-hamayu@vm.aikis.or.jp

2022-23 年度 RI 会長
ジェニファー・E. ジョーンズ
第 2640 地区ガバナー
森本 芳宣



新会員 谷本貴将君

会長挨拶

寺本 匡

2月になりました。2月23日といえばロータリアンにとって特別な日になります。

1905年2月23日ロータリー創始者：ポール・ハリスは友人3人と最初のロータリー会合を開きました。国際ロータリーは、この2月23日をロータリー創立記念日と定めています。

そしてもうひとつ2月28日は、はまゆうロータリーが国際ロータリーにおける正式の構成単位クラブになった日でもあります。チャーターメンバーの皆さん、ありがとうございます。はまゆうロータリーも31周年になります。

本日のロータリーソング

それこそロータリー



Today's Meeting

2023年2月14日(火)

「和歌山県代理業協会の活動について」

一般社団法人和歌山県損害保険代理業協会
会長 坂本正和様

Next Week's Meeting

2023年2月21日(火)

外卓

公益社団法人南方熊楠記念館
館長 高垣 誠様

出席報告

(第1403回)

会員数	出席免除	欠席者	出席率
31名	1名	6名	80.00%

幹事報告

例会変更

○有田 RC 2/9・23(木) →休会

配布

○週報 1403 ○ロータリーの友 2月号

回覧

○JIC ニュース

○赤十字社・骨髄バンクと共催の地区献血のご案内(ローターアクト)

○2023-2024年度ロータリー手帳お買い上げのお願い

○いちいがし例会のお知らせ

お知らせ

○2月ロータリーレート 1ドル=130円

お祝い

【会員誕生日】

佐藤壽浩

松本清史

中家正幸

山本純也

【配偶者誕生日】

菅根 清 育代様

寺本 匡 敏子様

村上悠貴 彩様

【結婚記念日】

大田忠博

裏橋眞琴



委員会報告

◎米山記念奨学会委員会 植野彰子

山本佳弘 準米山功労者寄付(10,000円) 第83回目

※寄付のご協力ありがとうございました。

◎雑誌・広報・会報委員会 委員長 辻 諒淳

ロータリーの友 2月号紹介



2月会員誕生日 おめでとうございます♪



2月結婚記念日 おめでとうございます♪

新会員紹介



新会員 谷本貴将君 と 推薦者の坂本恵子君



プログラム

「私の趣味について」

山本敦洋君



「酒は百薬の長」と漢書に書かれています。しかし、実際にはこの後、「過ぎたるは百薬の長ならず」と続いており、要するに飲み過ぎるなどということですね。

酒を飲むとき、気分や相手次第で

酔い方が格段に違うのはなぜでしょうか。たとえば、友人や恋人などと酒を飲むとき、気分や相手次第で酔い方が格段に違うのはなぜでしょうか。たとえば、友人や恋人などの気を許した相手と飲んでいるときのほうが酔いやすく、顧客・上司のいる席では、同じ酒を同じくらい飲んでいてもあまり酔いません。どうしてこんな差が出るのでしょうか。

これは、お酒を飲むときの神経支配の違いのようです。気楽に飲める相手であれば副交感神経支配といって、いわゆる気持ちリラックスしている状態なのでお酒も血中によく溶け込むので酔いがよく回りやすくなるようです。

逆に緊張する相手では交感神経支配といって、緊張している状態なので体の中にあるお酒を分解する酵素が多く分泌され血中に溶け込むアルコール量が減少し、その結果酔いが浅くなるということです。あと脳に働きかける要因もあるとの事です。

アルコールを飲んで楽しい気分になる理由、それは脳内で楽しさや心地よさといった感情を生み出す「ドーパミン」という神経伝達物質の分泌が促されるためであるようです。ドーパミンは、何か興味のあることをしているときなど「楽しい」と感じるときに分泌される脳内物質でありアルコールによっても分泌が促されているようです。

お酒を適量に飲む人は、飲まない人や、時々飲む人に比べて死亡率が非常に低いというものです。お酒を飲むことは、リラックス効果、ストレス解消、精神高揚ということに有効であるということです。適度にお酒を飲む方のほうが、精神的に健康であり長生きができる。私は「酒は心の栄養剤」と思っております。



「私の趣味？」

山崎貴宏君



自己紹介

- 山崎 貴宏 (ヤマザキ タカヒロ)
- 1988年(昭和63年) 4月3日生 (34)歳
- 2007年 3月 東京都立両国高等学校 卒業
- 2007年8月~2009年11月 携帯電話販売
- 2010年4月~2014年3月 法政大学法学部法律学科 卒業
- 2014年4月~2016年3月 明治大学法科大学院 中退
- 2016年4月~2018年3月 慶應義塾大学法科大学院 卒業
- 2018年6月6日~2021年5月 田辺市へ移住 株式会社ABC研究所
- 2018年11月15日~現在 行政書士ABC法務研究所 開設
- 2019年12月~2021年5月 佐藤生空法律事務所

家出をやめて大学に進学した頃



大学学部時代のゼミ



大学院時代



田辺に移住



趣味は旅行



ニコニコ箱

寺本 匡 TAKA 建設 谷本貴将社長 ようこそ！はまゆうロータリーへ。楽しい会にしていきたいと思います。本日、山本会員、山崎会員、卓話楽しみにしています。

赤堀哲也 三寒四温の時期となって参りました。体調管理に努めて行きたいと思います。TAKA 建設 谷本社長様、今後ともよろしくお祈りします。

坂本恵子 今日は晴れて谷本貴将さんの入会日です。皆様末長く宜しくお祈り致します。

辻 諦淳 田辺のコロナ感染者「50人以下」が続いています。泉養寺は2月中に大きな行事があります。このまま「少人数」が続いてくれることを願っています。山本敦洋君、山崎貴宏君、本日はごろうさま。楽しみにしています。

山本敦洋 本日卓話頑張ります。

中家正幸 今月で46歳になります。本日卓話楽しみです。

松本清史 よろしくお祈りします。

光吉直也 敦洋さん、山崎さん、がんばれ！

杉山竜二 大田忠博 辻 真基 高原 歩 (同文)